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ATA DA 251ª REUNIÃO DA COMISSÃO INTERNA DE PREVENÇÃO DE 1 
ACIDENTES (CIPA) – GESTÃO 2014/2015 – DO INSTITUTO DE QUÍMICA 2 
DE SÃO CARLOS (IQSC), DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO (USP). Ás 3 
oito horas e trinta e quatro minutos do dia trinta e um de agosto de dois mil e 4 
quinze, reuniram-se na Sala de Reuniões do Edifício Q8, do Instituto de 5 
Química de São Carlos/USP, o Sr. Thiago Abrahão Silva, Presidente da CIPA, 6 
os membros, Sr. José Marcelo Timarco, Sr. Benedito Manoel dos Santos, Sr. 7 
André Luiz Tognon, Sr. Antonio Augusto Baio, Sra. Ana Paula Garcia Ferreira, 8 
Sra. Nízia Sophia Mayer Denari, Sra. Karina Escrivão Henrique, Sra. 9 
Alessandra Lucrédio, Sra. Yara Araújo e eu, Ana Lucia Rampazzo da Costa 10 
secretariando os trabalhos da CIPA. I. EXPEDIENTE. 1. Leitura da Ata da 11 
250ª reunião: O Senhor Presidente realizou a leitura da ata da 250ª reunião. 12 
Nada havendo o que desabonasse, a ata foi aprovada e assinada pelos 13 
presentes. 2. Comunicados do Presidente: a) Container Resíduos 14 
biológicos: Sr. Presidente comenta que já está instalado e funcionando. b) 15 
Treinamento Brigada de Incêndio: o Sr. Presidente comenta que foi feito o 16 
convite para uma pessoa por prédio, totalizando 21 pessoas sendo uma 17 
voluntária e que os treinamentos estão agendados para o mês de setembro. 18 
c) SIPAT: Sr. Presidente comenta que uma nutricionista fará a palestra no 19 
IQSC sobre o reaproveitamento de alimentos no dia um de outubro, no 20 
CETEP/USP, e que haverá também enfermeiras fazendo medição de glicemia 21 
e pressão arterial. Ocorrência: Sr. Presidente comenta que o Prof. Éder 22 
entrou em contato com a CIPA para relatar que ao entrar no laboratório de 23 
ensino sentiu um forte odor oriundo da autoclavagem de resíduos biológicos. 24 
A Sra. Yara comentou que a autoclavagem foi feita em dia e horário em que 25 
não havia aula, mas que esta questão foi resolvida em reunião com a 26 
Assistência Administrativa e Comissão de Biossegurança. Nada mais 27 
havendo a tratar, o Senhor Presidente encerra a sessão às nove horas, 28 
agradecendo a presença de todos. Para constar, eu, Sra. Ana Lucia 29 
Rampazzo da Costa, Secretária da 30 
CIPA,.................................................................................., secretariei, lavrei e 31 
editei a presente ata, que será assinada pelos membros presentes à reunião 32 
em que a mesma for aprovada. 33 


